

Le président vénézuélien lance un appel à participer au Congrès de la Patrie



Caracas, 17 mars, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a appelé les citoyens à participer activement au Congrès de la Patrie, qui se tiendra à partir d'avril prochain.

Dans un contact téléphonique avec des étudiants de l'Université Bolivarienne du Venezuela, Nicolas Maduro a indiqué que ce Congrès s'avère une opportunité pour montrer de nouvelles idées, des leaderships et des stratégies révolutionnaires.

Nicolas Maduro a relevé que ce Congrès devra approuver un plan national pour la période 2016-2030 afin de préserver les acquis sociaux obtenus au cours de 17 ans de socialisme et de poursuivre le chemin frayé par Hugo Chávez depuis 1999.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/87563-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-participer-au-congres-de-la-patrie>



Radio Habana Cuba